



Chronique de Décembre 1889

1^{er} Décembre. — Mort de M. l'abbé Ducrost, curé de Solutré, et professeur de géologie à la Faculté catholique des Sciences, décédé à l'âge de 56 ans. Nous avons eu lieu d'annoncer fréquemment ses conférences géologiques, à la Faculté des Sciences, qui étaient fort goûtées et recherchées du public.

8 Décembre. — Bénédiction et inauguration par Mgr Foulon, cardinal-archevêque de Lyon, de l'église supérieure de Notre-Dame de Fourvière.

— Premier tour de scrutin pour l'élection des juges du Tribunal de Commerce. Comme il arrive toujours, depuis la nouvelle loi, ce premier tour de scrutin est sans résultat.

9 Décembre. — Ouverture de l'Asile municipal de nuit du cours Bayard (quartier de Perrache).

10 Décembre. — Inauguration du tunnel de Collonges à Saint-Clair, sous la présidence de M. Noblemaire, directeur de la Compagnie P.-L.-M.

11 Décembre. — Constitution de la Chambre de discipline des agrées au Tribunal de commerce. Sont nommés : président, M. Chapot ; secrétaire, M. Michaud ; membre, M. Bret.

12 Décembre. — Installation, dans leurs fonctions, de M. Lonchamp, nommé président du Tribunal civil de Lyon, et de M. Chantreuil, nommé juge.